

L'évêque de Pembroke n'oublie jamais, cher et vénéré Seigneur, les liens qui l'unissent à Montréal, et salut avec bonheur l'arrivée de l'année qui lui apporte un si grand privilège. L'un des membres de la hiérarchie de l'épiscopat canadien, — et l'un des plus anciens — il se réjouit dans son cœur d'évêque des occasions de grâces que ce grand Congrès va fournir à son pays et à ses compatriotes.

Soyez béni, Monseigneur, de nous avoir valu cette faveur. Nous serons avec vous de toute âme et de tout cœur, et vos diocésains, aussi, nous en avons l'assurance.

Acceptez, cher et vénéré Seigneur, avec cette expression sincère de mes vœux, l'hommage de ma parfaite considération.

† N.-ZÉPHIRIN, ÉV. DE PEMBROKE.

AU BON-PASTEUR

Cérémonie de profession religieuse



LE 29 janvier, Sa Grandeur Mgr Racicot présidait au Bon-Pasteur une cérémonie de profession et de vêtue.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Elleen Lynch, d'Ottawa, Sœur Mary of the Immaculate Heart ; Raphaëlle Savariat, de Sainte-Julie de Verchères, Sœur Marie de Saint-Alphonse-Rodriguez ; Marguerite Valcourt, de Sainte-Rose-du-Dégelé, Sœur Marie de Sainte-Thérèse d'Avila ; Florida Landry, de Natashquan, Saguenay, Sœur Marie Jeanne de la Croix ; Assunta Attenborough, d'Angleterre, Sœur Marie de Gethsémani ; Graziella Metthée, de Montréal, Sœur Marie-Jean de l'Eucharistie ; Winifred Keating, d'Halifax, Sœur Mary of the Transfiguration ; Donaldia Tellier, de Drummondville, Sœur Marie de Sainte-Françoise ; Bernadette Ledoux, de Saint-Simon, Sœur Marie de Saint-Félix de Valois ; Augustina Viger, de